

**DAFTAR PERSYARATAN KOLOQIUM, YUDISIUM DAN WISUDA  
PROGRAM STUDI TEKNIK FISIKA ITB**

No.	PERSYARATAN KOLOQIUM
1	<b>SUDAH LULUS FE</b>
2	Kehadiran kuliah Tugas Akhir <b>minimal 80%</b>
3	Kirim soft copy form Sidang Sarjana ke email (riesa@tf.itb.ac.id). Form Sidang Sarjana dapat di download di www.tf.itb.ac.id
4	Foto copy KSM terakhir dan KSM yang ada matakuliah Tugas Akhir
5	<b><u>Apabila Nilai TF4091 Metoda Perancangan dan Eksperimen sudah ada</u></b> , tidak usah mengumpulkan Proposal Tugas Akhir yang telah <b><u>disetujui semua Pembimbing dan Koordinator TF4091 Metoda Perancangan dan Eksperimen</u></b>
6	Laporan Kemajuan Tugas Akhir yang telah disetujui <b><u>semua Pembimbing dan Koordinator Tugas Akhir</u></b>
7	Form kehadiran pada koloqium sebelumnya ( <b>minimal 5 kali</b> )
8	Buku Konsultasi Tugas Akhir yang <b><u>telah ditanda tangan semua Pembimbing dan disetujui Koordinator Tugas Akhir</u></b>
9	Draft Tugas Akhir 5 copy yang telah <b><u>di acc/disahkan semua pembimbing + Abstrak (1 lembar) sesuai contoh yang telah ditanda tangani oleh salah satu pembimbing (Draf TA DILENGKAPI JUDUL DAN ABSTRAK BHS INGGRIS) untuk 2 Pembimbing, 2 Penguji dan 1 untuk Ibu Ayu Gareta Risangtuni</u></b>
10	Sudah melakukan Pra-Koloqium dengan Pembimbing (Formulir dapat diambil di TU TF dan di Web. TF)
11	Makalah Tugas Akhir (hard copy) dan <b><u>surat pernyataan persetujuan dari semua pembimbing</u></b> (Formulir ada di TU TF dan di Web. TF)
No.	PERSYARATAN YUDISIUM
1	Buku laporan Tugas Akhir ( <b><i>DILENGKAPI JUDUL DAN ABSTRAK BHS INGGRIS</i></b> ) yang disahkan oleh semua pembimbing 3 copy (hard cover) 2 untuk pembimbing dan 1 untuk perpustakaan TF (format dapat dilihat di TU TF), <b><i>tanpa kertas pembatas</i></b>
2	Mengisi SKPI, Sertifikat asli di scan warna, upload di Web : prestasi.kemahasiswaan.itb.ac.id.
3	Formulir acc pemeriksaan Tahap Akhir laporan Tugas Akhir untuk <b><i>SIAP CETAK</i></b> (dari Ibu Ayu Gareta Risangtuni)
4	Soft copy TA, Abstrak, Makalah dan Poster dalam CD (word File dan PDF File), soft copy pas foto warna < 90 kb. Tiap file diberi Nama dan NIM (Poster dalam bentuk PDF dan asli), 3 cd (2 pembimbing (pakai casing cd) tulis nama pembimbing ditiap CD, 1 TU TF. (tanpa casing)
5	Quesioner (Pak Dahuri atau Ibu Riesa)
6	Poster Tugas Akhir ( <b><i>uk. A2</i></b> ) dalam bentuk ( <b><i>Landscape</i></b> )
7	Foto hitam putih ukuran 4x6 (3 lembar) untuk <b><i>di ljasah</i></b> , 2x3 (6 lembar) untuk <b><i>di Transkrip</i></b> sesuai contoh di papan pengumuman serta ( <b><i>WAJIB DI CETAK DI FOTO STUDIO BUKAN DI PRINT</i></b> ) <b><i>permukaan pasfoto : doff, jenis kertas : photo paper</i></b>
No.	PERSYARATAN WISUDA
1	Telah mengisi form SKPI (Surat Keterangan Pendamping ljasah) di web : prestasi.kemahasiswaan.itb.ac.id
2	Kartu Perpustakaan Pusat dicap Bebas Pinjam
3	Penutupan rekening (untuk sarjana 2010 saja)
4	<b><i>KTM (ASLI)</i></b> dan Foto copy KSM semester yang berlaku
5	Kuitansi pembayaran wisuda
6	<b>Form BEBAS PINJAM</b> alat-alat laboratorium dan peminjaman buku di Program Studi TF (form ada di TU TF / web TF) <b><i>dilakukan oleh mahasiswa sendiri</i></b>

Bandung, 6 Oktober 2016  
Ketua Program Studi Teknik Fisika  
Brian Yulianto, ST., Ph.D.  
NIP. 197507272006041005